



Kenia López se baja de contienda interna del PAN; pide unidad en torno a Marko Cortés

La diputada federal del PAN, Kenia López Rabadán, descartó ir por la dirigencia de Acción Nacional, toda vez que el partido requiere unidad y evitar fragmentaciones.



En entrevista, indicó que aún no sabe a quién de los dos aspirantes apoyará, toda vez que conoce y respeta la trayectoria de Adriana Dávila y Jorge Romero.

“Hoy por hoy, lo que el PAN necesita es unidad, es fortaleza, es demostrar que podemos salir adelante. Porque entre más fuerte está el PAN, más fuerte estará México. Si hay una oposición frágil, dividida, aplastada, digamos, eso va a dañar al país en su conjunto”.

Respecto a las voces que piden la salida de Marko Cortés de la dirigencia del PAN, indicó que es necesario mantener la unidad y respetar el proceso de selección interna que mantiene su partido.

En ese sentido, llamó al expresidente Vicente Fox y voces disidentes, construir un partido que esté unido y sea opción para la ciudadanía.

“Invito a todos y a todas los panistas con grandes nombres, como sin lugar a dudas lo es el expresidente Vicente Fox, y a cualquier militante de este, nuestro partido, a que unamos fuerzas para sacar adelante al PAN. Porque el adversario está enfrente, porque el enemigo de México es el gobierno de Morena, ese gobierno que está lastimando a las instituciones y queriendo aplastar a uno de los poderes”.

<https://www.milenio.com/politica/kenia-lopez-se-baja-de-contienda-interna-del-pan-pide-unidad>